

Der MX Hessencup nimmt Fahrt auf: Letztes Wochenende der 5. Meisterschaftslauf in Moorgrund, am kommenden WE bereits Nummer 6 in Aarbergen. Der Herbst ist da mit vollem Programm.

In Moorgrund, an der thüringisch-hessischen Grenze, bot der Veranstalter MC Moorgrund eine top organisierte Veranstaltung: die Streckenbedingungen waren gut, die Instandsetzung und die Bewässerung funktionierten bestens, der Wettergott spielte auch mit (Samstag kühl, Sonntag sonnig) und so gab es 22 gute und spannende Rennläufe.

2021\_Motocross\_Hessencup\_Moorgrund\_Aarbergen

Die Fahrerzahlen der letzten HC-Veranstaltungen konnten leider nicht erreicht werden. So manchem schien wohl die Zuschauerrolle beim GP in Teutschenthal interessanter als die Teilnahme in Moorgrund.

Nach Hessencup-Zeitplan ging es am Samstag mit der MX2-Jugend los: Julian Spatz (AMC Langgöns) wurde mit einem 1-2 Tagessieger vor dem Aufenauer Lukas Schmidt (2-3) und Luca Höltenschmidt (MSF Winnigen), der Lauf 2 gewann, aber im ersten Rennen „nur“ Fünfter wurde.

Bei den 65 ccm Kids konnte Simon Hahn (MSC Fischbach) einen Doppelsieg landen und stand auf dem Treppchen vor Luca Nierychlo vom MSC Sechshelden (MEFO Sport Factory Team) und Leonardo Richter (MSC Bauschheim).

Die Klasse mit dem kleinsten Hubraum und den jüngsten Fahrern (50 cc) versammelte leider alle Teilnehmer auf dem Siegerpodest: Kilian Kraft (MCC Weilerswist) landete den Doppelsieg vor Paul Müller (Trusetal) und Paul Krumschmidt (MSC Michelbacher Hütte). Einziger Eingeschriebener und damit Punktesammler war Kilian Kraft.

Die Senioren und Damen fahren gemeinsam. Bester Pilot über 40 Jahre war Gaststarter Sören Hilpert aus Ruhla (1-1). Zweiter wurde Sascha Löb vom MSC Freier Grund (2-2) vor Thorsten Arps (MSC Sechshelden, 4-3).

Schnellste Lady war Annika Erpeka aus Kalkar mit einem Doppelsieg vor Johann Neusüß vom MSC Meckbach (2-2) und Kati Löb (MSC Freier Grund, 3-3).

Voll war das Startgatter, wie eigentlich immer, bei der Einsteigerklasse. Marek Schneider vom MSC Aufenau (2-1) erhielt den größten Pokal. Platz 2 ging an Lokalmatador Kevin Leder (1-4), vor Moritz Gusenbauer vom MSC Bauschheim (3-2).

Am sonnigen Sonntag ging es wie immer, noch vor der Mittagspause mit den ältesten Crossern der Classic-, Twinshock- und EVO-Klassen los.

In der Classic-Klasse war Franz Baur (MSV Bühlertann) auf seiner CZ wieder einmal eine unschlagbare Macht. Platz 2 ging an Gaststarter Dennis Lenzner (MSC Pöbneck) mit 2 zweiten Plätzen; Dritter wurde der Aufenauer Präsi Karl Seipel auf Maico mit dritten Laufplätzen.

In der Twinshock-Wertung machten vier Maico-Fahrer die Platzierungen untereinander aus: Doppelsieg für Stephan Jöst (MSC Ulfenbachtal) vor Steffen Knauf (AMC Butzbach) und Local Heroe Ronald Braun vom MC Moorgrund.

Bei den EVO-Motorrädern setzte sich Rick Baumgart vom MSC Aufenau zweimal gegen Joachim Oechsner (Günterslebener MSC, 3-2) und Marcel Vollmer (MSC Michelbacher Hütte, 2-3) auf der 1600 Meter langen Strecke durch.

Luca Tegethoff vom EC Hofgeismar siegte in der MX2-Klasse mit zwei Laufsiegen. Der Pokal für Platz 2 ging an Leonard Frenker vom MSC Sechshelden (3-2) vor Doppelstarter und Samstagssieger Julian Spatz (AMC Langgöns, 2-3).

Die 85-ccm-Jugendklasse ging an Mika Plaas aus Grevenbroich (2-1) vor Tom Militzer (1. RMC Reutlingen, 1-2), nachdem sich beide die Laufsiege teilten. Dritter wurde Simon Hahn vom MSC Fischbach (3-3).

In der Quadklasse fuhr Miro Cappuccio, der stets nur als Gastfahrer

startet, einmal mehr die Konkurrenz in Grund und Boden. Da blieben für Lukas Stribny (AMC Langgöns, 2-2) und Quadlady Sina Willmann (MSC Oberes Weisstal, 3-3) nur die Plätze.

Die Wertung der über 35-jährigen Quadfahrer ging, wie nicht anders zu erwarten, mit Doppelsieg an Klaus Homrich (MSF Winnigen) vor Michael Weyandt (MSC Freier Grund) und Holger Koch.

Die Königsklasse MX1 bildete auch in Moorgrund den Schlusspunkt der Veranstaltung.

Nico Müller vom AMC Frankenthal sicherte sich mit dem Laufsieg im zweiten Lauf den Tagessieg vor Tim Welzbacher (MSC Kassel, 1-2). Dritter wurde Yannick Andres von den MSF Sinngrund (3-3).

Verschnaufpause ist nicht: Schon am kommenden Wochenende (9./10. Oktober) wird Runde 6 eingeläutet: Veranstalter ist dann der MSC Michelbacher Hütte auf der Strecke in Aarbergen-Kettenbach. Infos zum Rennen unter [www.msc-michelbacherhuette.de](http://www.msc-michelbacherhuette.de)

Es gilt der Serienzeitplan: [https://www.mx-hessencup.de/media/zeitplan\\_serie\\_2021.pdf](https://www.mx-hessencup.de/media/zeitplan_serie_2021.pdf)

Die Navigationsdaten:

GEO: 50.256188, 8.090573

Alle Ergebnisse aus Moorgrund auf: <https://www.mx-hessencup.de/ergebnisse/2021/moorgrund/>

Zwischenstand im MX-Hessencup vor dem sechsten Lauf in Aarbergen: <https://www.mx-hessencup.de/ergebnisse/2021/meisterschaft/>

Fotos aus Moorgrund: <https://www.facebook.com/MXHessencup>

Fotos: © MX-Hessencup, Karl Seipel